

《お 礼》

福米東地区社会福祉協議会にご寄付をいただきました。
地区社会福祉協議会のために役立たせていただきます。
ありがとうございました。(平成29年9月23日~10月20日現在)

【香典返し】

**** **** 様
**** **** 様

福米東地区社会福祉協議会



* 出逢い会を開催しました *

10月20日(金)、お一人暮らしのお年寄りの方々に公民館へお出かけいただきました。米子警察署職員さんから「特殊詐欺について」の話
を聞いたり、包括支援センターの皆さんと認知症予防の体操をした後在宅福祉員さん手作りのお弁当をおいしくいただきました。ビンゴゲームも用意され、最後に「ふるさと」を合唱して楽しい時間を過ごしました。

不審者に注意を！

本年度4月以降9月までに米子市内で子どもが不安を覚える不審者事案が42件寄せられました。

主な被害は車で近づき「家まで送ろうか?」「名前教えて?名札見せんと××するよ...」「お金あげるから足触らせて...」などといった声かけや携帯電話やカメラでの盗撮、後をついて来る、変質的行為などで、中にはすれ違いざまに抱きつくなどの事案も発生しています。時間帯は午後3時頃から午後8時頃にかけて多発し、子どもの下校中、部活・塾帰りが目立ちます。

これから日が暮れるのが早くなります。
日没後は、出来る限り送り迎えを家族で行ない
子どもの1人行動を控えましょう。



米子市少年育成センター 電話 35-0852



福米中学校のコーナー 心から安心して 誰もが楽しめる学校を みんなで築こう



新生徒会執行部結成！

9月25日に後期生徒会役員選挙が実施されました。生徒会長、副会長2、専門委員長5、計8つの役職に合計15名の立候補者がありました。どの立候補者も、福米中学校の伝統である自治の取り組みを継承し、より良いものにしていこうとする熱い思いをこめて立候補演説を行いました。役員選挙で当選した8名と会計2名、書記2名、合計12名がこれから1年間の福米中学校をリードしていく執行部のメンバーとなります。引き続き行われた学級役員選挙でも、各学級とも中央委員をはじめ、各委員会に積極的な立候補がでてスムーズな役員選出が行われました。

生徒一人一人が自治の取り組みの根幹である「何事も自分たちの問題であるとして捉え、主体的に関わり行動していく」ことを旨とし、これからの福米中学校のより良い伝統を築いていってくれるものと確信しています

みんなでやりきった大山登山！

ことしも恒例の「海拔0mからの大山登山」が実施されました。平成3年に第1回が始まって今年で27回目を迎えます。

10月12日初日、曇天ときどき小雨のなか、皆生海岸を出発しました。岡成で昼食、その後、赤松を経由して大山道路をホテル大山目ざして班で励まし合いながら一步一步進みました。つかれた仲間のために荷物を持ってあげたり、前から引っ張ったり、後から押してあげたりしながら進みました。3時以降は雨も降ってきて大変だったのですが、生徒たちは力強くたくましく1日目をやりきることができました。2日目はいよいよ大山登山です。前日の夜の集会で、仲間の素晴らしかったところをたくさん出し合った成果もあり、みんなで声を掛け合いながら山頂を目指しました。出発したときは曇り空でガスがかかっていましたが、山頂近くでは雲海となり素晴らしい体験をすることができました。これもみんなが頑張ったことへの山の神様からのご褒美かもしれません。

今年のはべ45名の保護者ボランティアの方にご参加いただきました。生徒が安全に行事を終えたことはひとえにボランティアの皆様ののおかげです。ありがとうございました。

《地域の皆様へのご連絡》

福米中校区小中一貫教育にご協力いただきありがとうございます。第2回小中合同VS活動の日程が以下のとおり決まりましたのでお知らせします。ご参加のほどよろしくお願い致します。

日時 平成29年11月14日(火)午後3時30分~午後4時30分
場所 校区内各公園、公民館等

※実施の有無につきましては午後2時に公民館より防災無線にてお知らせします。



福米東小学校のコーナー

＜福米東小学校からのお知らせ＞

＝秋季大運動会がありました＝

雨のため一日順延し、10月8日(日)に開催しました秋季大運動会には、たくさんの地域の皆様から温かい声援をいただき、「40年の時を経て 限界突破で目指せ 完全制覇」のスローガンの下、最後まで子ども達は力一杯の演技をしました。どの演技も練習の成果が十分に発揮され、素晴らしかったと思います。



今年は、練習の時も雨が降り、校庭での練習が予定通りにできませんでした。しかし、そんな中で、休み時間に踊りや応援の練習に一所懸命に取り組んでいる姿が、校舎の至るところで見られました。特に、応援リーダーの6年生を中心に、放課後にも大声を上げながら台詞や踊りを合わせたりする光景が、とても印象的でした。決してあきらめないで汗を流し、「できる」「やれる」という希望をもち、仲間と力と心を合わせて頑張ってきた成果が、当日の走り・演技・動きにあらわれていました。40年目にふさわしいすばらしい感動を巻き起こすことができました。ご声援ありがとうございました

＝お世話になった方々に感謝の気持ちを伝えよう集会がありました＝

10月19日(木)の児童集会は、普段お世話になっている方々をお招きして、感謝集会を開催しました。「ゆうあいの郷(野菜名人さん)」「福米東子どもを守る会」「交通安全えがおの会」「交通指導員さん」「福米東おやじの会」「MOA美術館ボランティア米井さん」の皆様、各学年が合奏や合唱などを披露して感謝の気持ちを伝え、心温まる交流ができました。改めて、地域の方に支えられていることを子どもたちも実感したすばらしい感謝集会となりました。今後もよろしくお願い申し上げます。

《11月の行事より》

学習発表会(保護者鑑賞日)

11月11日(土) 8:50~12:30 福米東小体育館

11月11日(土)に、学習発表会を予定しています。練習期間がまもなく始まります。子どもたちは、少しでもいい発表にしようと、一所懸命に工夫をし、友だちと互いに協力しながら練習を積み重ねていきます。どうぞ、発表会当日には、地域の皆様もお越しください。

福米東フェスティバル

11月19日(日) 10:00~13:00 福米東小教室及び体育館

本校PTA最大のイベントである福米東フェスティバルが開催されます。「遊びの広場」(10:00~12:00)では、毎年恒例となっている米東おやじの会の皆さんが理科室いっぱいを使用して準備される「ミステリーゾーン」。その他、「茶道教室」「クイズラリー」など、大人も子どもも楽しめるコーナーがたくさんあります。また、「福米東バザー」は、事業部の方々が内容を検討し、今年も充実したものになっています。

どうぞ地域の皆様、福米東フェスティバルにお越しください。

※お越しの際には、上履き、バザー利用の場合はマイバッグをお持ちください。また、ゴミの持ち帰りも各自でお願いいたします。